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للأشخاص الذين يرغبون في  ICANNتعتبرون أيها الزملاء مثالاً تقليدياً خارج مجتمع  زاهد جميل:

إلقاء نظرة وغيرهم من الأشخاص، حتى خارج المنتدى الذي يمكنكم التفاعل معه بشكل 

فعلي وربما جلبه إلى هذه الصفحة، لمحاولة العثور على هؤلاء الأشخاص ورؤية من 

 قبلنا بعد ذلك بمختلف المناصب ومقاعد المجلس، المتاحة.سيكون الأنسب ليتم تعيينه من 

هو  ACsو SOsالأخرى وما أعنيه من  ACsو  SOsكما نعين منصبين قياديين في 

المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية فهل ذلك صحيح؟ اللجان. يعتاد الواحد منا فجأة 

 . ICANNعلى جميع اختصارات 

جميعها مناصب قيادية تعتمد على الشغور حيث ينتهي بك الأمر إلى لجنة الترشيح التي  

ولدينا ثلاثة مناصب في  –تعين من يشغل هذه المناصب. إذا كان هناك مجلس إدارة 

المجلس سوف تصبح شاغرة هذا العام، ونحن كلجنة ترشيح نحتاج إلى العثور على 

 رج المجتمع لشغل هذه المقاعد الثلاثة.أشخاص كما قلت من داخل المجتمع، خا

وهي المنظمة  GNSOوبالمثل، سيکون هناك منصب واحد غير مصوت بمجلس  

الداعمة للأسماء العامة التي تتعامل مع نطاقات المستوى الأعلی العامة حتی يکون هناك 

 ينه. مقعد واحد يتعين شغله من قبلنا. سيكون علينا العثور على شخص ليتم اختياره وتعي

لدينا مقعدان، واحد من أوروبا وواحد من أمريكا الشمالية للجنة الاستشارية العامة لعموم  

المستخدمين، منظمة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، الذي يستعين أساسا بأفراد لشغل 

المناصب، لذلك فنحن بحاجة إلى العثور على أشخاص يهتمون أساسا بالفحص ومن ثم 

 تعيينهم.  على هذا الأساس، تم

ومن المرجح أن يکون هناك مقعدين لمنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد، وهي  

منظمة دعم أسماء رموز الدول التي نحتاج إلی تعيينها في ذلك المجلس، فنحن بحاجة 

 إلى التعيين بالمجتمع.
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ظم أنفسنا، الآن، يتمثل ما يقصد بذلك أساسا في عمليتنا بهذه المرحلة، ونحن نحاول أن نن 

وأن نتوحد، وسوف تبدو عليه عملياتنا وكأنها خلال السنة وبداية يناير، سيكون لدينا على 

الإنترنت دعوة من شأنها أن تكون دعوة إلى المجتمع الشامل لعموم المستخدمين وأي 

شخص آخر خارج المجتمع لتقديم طلب إلى المقاعد المختلفة التي تحدثت عنها للتو. نأمل 

 ن وصف الوظيفة أمراً ممكناً لذا يرجى النظر في ذلك. أن يكو

إذا كنت تعرف أشخاصًا تعتقد أنه يجب عليهم التقدم لهذاالمنصب، فإننا نشجعك على  

الذهاب والعثور على هؤلاء الأشخاص والسماح لهم بالتقدم لأن القرارات التي نتخذها 

مكننا الذهاب وإيجاد شخص لنقول بتعيين هؤلاء الأشخاص جيدة فقط للذين يتقدمون لنا. ي

له: "حسنا، نعتقد أنك تعيين جيد، وسوف نفعل ذلك." يكون عليك التقدم خلال هذه العملية. 

يكون عليك ملء نموذج الطلب. يجب عليك تقديم نموذج الطلب قبل الموعد النهائي. 

 سوف ندرس الأمر بعد ذلك ونحدد. نقوم بمقابلة أشخاص في بعض الأحيان لمجلس

الإدارة، وعلى هذا الأساس نتخذ تلك القرارات من قبل اللجنة، والتي تعد عملية سرية 

للغاية، ويتم بعد ذلك الإعلان عن تلك القرارات، وهذه هي الطريقة التي تقوم خلالها 

 بشغل المناصب لدينا.

ل يوجد على يميني وفق ما سبق ذكره دامون آشكرافت، وهو الرئيس المنتخب للعام المقب 

وهكذا تتم عملية التتابع لدينا، فعادة ما يكون هناك رئيس ثم يتم انتخاب آخر وفق ما حدث 

في العام الماضي، فقد كان هانز بيتر الموجود على يميني الرئيس الفعلي يشغل الآن 

منصب الرئيس المساعد كمستشار للرئيس. لذلك، فعندما تتولى منصب الرئيس، فسوف 

ت، واحدة للتعرف بشكل أساسي على الأمر، وواحدة للعمل تقضي حوالي ثلاث سنوا

والثالثة تجلس خلالها على الشاطئ للاستمتاع بالمشروبات الخاصة بك. لا، أنا أمزح 

فقط. والثالثة لتقديم المشورة في واقع الأمر، علي أن أقول لكم، أعتقد أن دور الرئيس 

ريد أن أسلمه إلى الرئيس المنتخب، المشارك يمكن أن يكون أكثر تحديا. هذا لنا ولكن أ

 دامون، الذي قد يرغب في إضافة إلى ما قلته. رجاءً.
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شكرا جزيلا لك يا زاهد، شكراً جزيلا لك على حضورك وتحدثك معنا. نحن متحمسون  دامون آشكرافت:

 ICANNجدا للتحدث معك كزملاء. من الرائع تقديمك مبادرة للخروج والتعرف على 

 والسفر إلى أبو ظبي لحضور هذا الاجتماع، وهذا أمر رائع.

والكثير من  -حقا، لجنة الترشيح، واحدة من الأشياء العظيمة التي نفعلها خلال التعيين  

هذا التوظيف هو لمختلف المناصب القيادية لكنه يتدفق من هناك. من المهم أن تأتي الكثير 

، لكن البعض يأتي من خارجها، ومن الرائع أن من المناصب القيادية من داخل المنظمة

نرى كيف أنكم جميعا هنا وتشاركون، وأنا أشجعكم على ذلك لقضاء وقت في أبوظبي 

للنظر في المجموعات المختلفة التي تحصل على لقاء معها ونعثر على جانب من جوانب 

ICANN اركة، فهذا التي تهمك أكثر لنتخذ الخطوة التالية للحصول على مزيد من المش

أو في دور  ICANNنجاح كبير لنا جميعًا اليوم، أنتم لا تعرفون أنكم قد تكونون بمجلس 

 قيادي رئيسي آخر يبدأ هنا. لذلك أنا متحمس جدا لكم وأطلب منكم توجيه الأسئلة.

 

 شكراً جزيلاً دامون. من فضلك يا هانز. زاهد جميل:

 

ط أريد أن أؤكد عليها فحسب. تقوم لجنة الترشيح بتعيين نصف نعم. حسنًا، هناك بضع نقا هانز بيتر هولن:

 25مقاعد المجلس، فإذا كنت ترغب في المشاركة لينتهي بك الأمر في المجلس مرة كل 

، لديك ]الجذر[ من خلال المنظمات الداعمة مثل المنظمة ICANNعاما، خلال العمل في 

الداعمة للأسماء العامة ومنظمة دعم العناوين، حيث تقوم منظمة دعم أسماء النطاقات 

 لرموز البلدان بتعيين أعضائها في المجلس. 

ما تقدمه لجنة الترشيح يتمثل في العرض المستقل حيث يتعين على جميع المنظمات  

عضاء أن يكونوا في لجنة الترشيح. وبالتالي فإن لجنة الترشيح ليست جمعية الداعمة الأ

سرية تتكون من أشخاص يجتمعون في إحدى الزوايا. وفي أثناء القيام بذلك سيتم تعيين 

بعض الأشخاص من أي من المنظمات الداعمة لمدة سنة واحدة قابلة للتجديد لسنة أخرى 

ويتم إسناد مهام مع الأعضاء المعينين من المجلس، وبعد ذلك يمكن تجديدها لعام آخر، 
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 ICANNولكن ربما الأمر الأكثر أهمية بالنسبة للمنظمات الداعمة عندما تفكر في 

كمنظمة مرموقة، ولا يمكن تطبيق سياسة العمل في مجلس الإدارة، لذلك فنحن حقا بحاجة 

جنة الاستشارية للمجتمع إلى أناس يرغبون في المساهمة وإحداث فرق لتقديم أسمائهم لل

الشامل لعموم المستخدمين، واللجنة الاستشارية للمنظمة الداعمة للأسماء العامة، واللجنة 

الاستشارية لمنظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان من أجل استنباط أفكار جديدة 

 ودماء جديدة.

سمكم بعد حضور اثنين وأود أن أشجعكم على التفكير في ما إذا كنتم ترغبون في رفع ا 

من الاجتماعات، مع الاعتقاد أنه " لدي شيء للمساهمة به في هذه المنطقة الصغيرة." 

لهذا السبب شاركت خلال فترة التسعينات من القرن الماضي في عالم البراعة في 

الاجتماعات الصحيحة عندما كنت أعتقد أنه "إذا كان بإمكاننا كتابة السياسات قبل وضعها 

 كانها، فمن الممكن أن تحدث فرقا" وبعد ذلك شاركت وأنا هنا أجلس اليوم.في م

، يمكنك أن تجد الزملاء السابقين، ICANNإذا نظرت حولك، حتى على مجلس إدارة  

لذلك هناك الكثير من الأشخاص في الواقع يأتون من خلال برنامج الزمالة ويقدمون 

جعكم على إلقاء نظرة على الوضع عند مساهمات قيمة في البرنامج. أريد حقا أن أش

النشر لتقولوا أنه ربما توجد هناك بعض الطرق التي تمكننا من إحداث تغيير، نرحب 

 بالتطبيقات الخاصة بك. شكرًا.

 

أعتقد خلال هذه الجولة من اختيارات لجنة الترشيح، أنه علينا اختيار اثنين من الزملاء  سيرانوش فاردانيان:

لمناصب المجتمع الشامل لعموم المستخدمين. لذا، هذا رائع. شكراً جزيلاً لك، يا سيدي، 

دقيقة لطرح الأسئلة على ممثلي لجنة الترشيح. نعم،  15ننتقل للأسئلة والأجوبة فهناك 

 ور.سنبدأ من فيكت

 

 شكرًا. طاب مساءكم. اسمي فيكتور بيسيرا. أنا من فنزويلا. فيكتور جافير بيسيرا راموس:
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مجرد ملاحظة سريعة. يمكنك التحدث بلغتك الأساسية فلدينا ترجمة. لذا يرجى استغلال  سيرانوش فاردانيان:

 الفرصة إذا رغبت في ذلك.

 

 الإنجليزية. شكرًا.أفضل الحديث باللغة  فيكتور جافير بيسيرا راموس:

 

 أريد لك فقط أن تعرف. سيرانوش فاردانيان:

 

ربما لا تكون لهجتي جيدة لكني أريد أن أتحدث الإنجليزية. لدي بضعة أسئلة. السؤال  فيكتور جافير بيسيرا راموس:

الأول يتعلق بعملية الترشيح. ما هي المعايير التي تستخدمونها لاختيار شخص من خارج 

ICANN ما هي أهم المعايير التي يجب أن يتمتع بها هذا الشخص؟ وما هي أهم ؟

 ؟ ICANNالمعايير داخل 

سؤالي الثاني، ربما لا أعرف ما إذا كنت أسأل السؤال الصحيح لأنني رأيت شيئا في  

المنتدى العام بالأمس حول مناقشة أوراق اعتماد أعضاء المجلس أو شيء من هذا القبيل، 

ذا من قبل، بل كان مثل نقاش عاطفي جدا وكان النقاش متأجج صعوداً ربما لم أسمع ه

وهبوطاً. لم أكن أتابع بشكل جيد، وربما توضح أنه من الأفضل هذا الحال أو ذلك، ولكن 

 أخبرني أين يمكنني الذهاب. شكرًا.

 

لق بالمعايير التي شكراً جزيلاً لك على سؤالك. أنا سعيد أن آخذ الجزء الأول. وفيما يتع دامون آشكرافت:

ننظر إليها بالنسبة للأفراد الذين هم خارج المنظمة، فليس هناك حقاً قاعدة صلبة وسريعة 

فيما يتعلق بمعايير الأفراد الذين هم من الخارج، توجد معايير أيضًا للأفراد داخل 

ICANN.  
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ن قادة يختلف الأمر في المنظمات الأخرى التي سوف نقوم بتعي -نبحث بشكل عام عن  

لها ولكن في حالة مجلس الإدارة، على سبيل المثال، أو أي منهما بصراحة، فالشيء 

الرئيسي الذي نبحث عنه هو هذا الفرد الذي يمكن أن يدفع المنظمة إلى الأمام؟ هذا أمر 

غير واضح وأنا أفهم أننا نبحث عن أشخاص أثبتوا قدرتهم على القيادية. نبحث عن 

م من ذوي الأخلاق الجيدة الأذكياء المهتمين الملمين بشؤون أشخاص من الواضح أنه

ICANN . 

هذا لا يعني أنك بحاجة إلى أن تكون ثابتا في المنظمة. لقد كان لدينا العديد من المديرين  

الأول اجتماعهم للقدوم وإجراء المقابلة لشغل  ICANNالناجحين الذين كان اجتماع 

 ICANNوهذه واحدة من الأشياء العظيمة في  منصب بمجلس الإدارة وقد حدث ذلك.

. أعني، أن كل ما ICANNبصراحة، لا يحتاج المرء لکثير من الوقت للمشارکة في 

عليك القيام به يتمثل في إظهار الاهتمام والقيام بكل ما تستطيع وتقديم مساهمات ذات 

 مغزى.

 

 شكرًا. سيرانوش فاردانيان:

 

اسمحوا لي أن أقدم إضافة بسرعة كبيرة. إذا نظرتم إلی اللوائح الداخلية لشهر أکتوبر  زاهد جميل:

، فسوف تجدون معايير معينة تنص علی ما يقتضيه القانون منا أو تطالبنا به 2016

الداخلية. لذلك فعلينا أن نأخذها بعين الاعتبار، لكنني أعتقد أن الغرض  ICANNلوائح 

الواقع محاولة لإيجاد أشخاص نشعر أنهم يعتزمون خدمة من لجنة الترشيح هو في 

 المجتمع بشكل أفضل. 

أو من داخله.  ICANNلا يعني ذلك بالضرورة أن الشخص المعين من خارج مجتمع  

فهذا النقاش يدور داخل لجنة الترشيح کل عام بشأن ما إذا كنا نريد الترکيز علی 

من قبل والأشخاص الذين يعيشون بالفعل  ICANNالاستقلالية والأشخاص الذين لم يرو 

داخل المجتمع ويعرفون ما تنطوي عليه العملية وقد قمنا بذلك بالفعل. لقد كان لدينا 
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أشخاص في مجلس الإدارة على سبيل المثال من الأفراد الذين لم يسبق لهم دخول 

ICANNن في واقع ، ولم يعرفوا ما هي لكنهم قدموا أعمالاً رائعة وكانوا أفراداً مهمي

الأمر سواء داخل المجلس أو المنظمات الأخرى ويضاف إلى ذلك أولئك الذين عينوا من 

 المجتمع ولعبوا دورا هاما لبراعة فهمهم للمجتمع.

لا أريد منكم التفكير في أشياء من شأنها استبعادكم. أعتقد أن ما يجب التفكير فيه يتمثل  

 وتتمتع بمهارات وخبرات. فيما إذا كنت نفسك قادرًا على المساهمة

 

هل تريد مني أن أجيب على الجزء الأخير؟ لم أكن في المنتدى العام أمس، لذلك فأنا لا  هانز بيتر هولن:

 أعرف حقا ما نوقش به. 

يمكنني أن أقول أن لجنة الترشيح لا تشارك بأي من أسبابها إلا في حالة وجود موعد.  

نحافظ على السرية التامة لجميع المعلومات الواردة عن المرشحين. نقوم بنشر عمليتنا. 

نخبركم بما نقوم به وكيف يسير العمل ولكننا لا نناقش المرشحين أو مؤهلاتهم أو منطق 

 الاختيار فيما يتعلق بشخص معين على الإطلاق.

تعيينات لجنة الترشيح  للأسف، عهدت بعض المنظمات المتلقية على نفسها الطعن في 

حتى تلقينا رسالة من منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان في المنتدى المفتوح 

أمس تشير إلى أن هذا التعيين غير مناسب تماما، ونتيجة لذلك تنحى المرشح. كانت 

قع هناك، وذكرت أنه ينبغي التعامل مع هذا الأمر بطريقة مختلفة جدا لأننا نتعامل في الوا

مع أناس، ونحن بحاجة إلى العمل معا لتحسين البيئة التي يرغب أولئك بالمساهمة فيها 

من أجل إنجاز ذلك. تم هذا التعيين من قبل لجنة الترشيح في رأيي وفي رأي المستشار 

 الداخلية. ICANNالقانوني ]غير مسموع[ ضمن لوائح 

تفيد أن لجنة  2013رة في عام أرسلت منظمة دعم أسماء النطاقات لرموز البلدان مشو 

الترشيح لم تعرف ذلك لسوء الحظ ومن ثم ستکون لها حرية. أعرف أيضا أن هناك نقاشًا 

في الأروقة حول تعيين المنظمة الداعمة للأسماء العامة. ولا أدري مضمون هذا النقاش. 

لواجبة أعلم أن بعض هذه المناقشة قد اتخذت على محمل الجد لكنه يجب بذل العناية ا
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والتحقق مما إذا كانت المعلومات التي أعطيت صحيحة من عدمه، لكنني أستطيع أن أؤكد 

لكم هذه المرة أن في جزء من عمليتنا نعتمد على محققين خارجيين للتحقق من كل ما يتم 

تقديمه في نموذج الطلب على موقع لينكد إن، سواء كان لديك أي إدانات أو ما إلى ذلك، 

رئيس الذي يكون عليه تقييم ما إذا كان هناك أي شيء في هذا التقرير من يقدم ذلك لل

شأنه أن يؤثر على قرار لجنة الترشيح، وبعدها تتم إعادة الأمر إلى لجنة الترشيح في هذه 

 الحالة. هذا ما نقوم به دون الدخول في التفاصيل.

ى نستخدمه كجزء من نقترح أن يتم ذلك في وقت مبكر من العملية في العام القادم حت 

القرار، لكنني أعتقد أن ما يحدث هنا هو أن بعض الناس في المنظمة الداعمة للأسماء 

العامة قد يكون أو لا يكون لديهم المعايير الخاصة بلجنة الترشيح لأنني عندما نظرت 

للبحث مرة أخرى في الأرشيف، لم أجد مشورة من المنظمة الداعمة للأسماء العامة فيما 

علق بمتطلبات المعينين من قبل لجنة الترشيح. لذلك أعتقد أن ما قد تقوله هنا دون معرفة يت

بالضبط لما نوقش هو أنه كانت هناك مناقشات على افتراض أن شيئا ما قد يحدث أو لا 

 -يحدث ولكن ليس على أساس الحقائق بالضرورة، ولكن أنا 

 

ثانية، فلدينا الكثير  30دقائق فقط وينبغي ألا تزيد التدخلات عن  10نطلب راحة لمدة  سيرانوش فاردانيان:

في قائمة الانتظار. نعم، تشناي أولا، سونيا، عبد الجليل، ألكسندر ودينا، وسوف أغلق 

 بعدها.

 

ثانية فقط، ولكن سؤالي هو في رأيكم الخاص، هل هناك عدم توازن بجدول  30لدي  شيناي تشير:

نظرا للسؤال الذي أثير  ICANNخدام المناصب القيادية داخل الأعمال وعمليات است

 ؟ICANNأمس حول لماذا لا يزال هناك خلل في جدول أعمال مجلس إدارة 

 

أنا سعيد لسؤالك وأعتقد أن لدينا إجابة جيدة جدا بالنسبة لك. هذا العام، أقصد العام السابق  زاهد جميل:

المجلس التي تم تعيينها كانت فقط من حيث كان هانز رئيسا، وسوف تجد أن مقاعد 
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النساء. كانت هناك فترتان. الحد الأقصى الذي يمكن أن نفعله، لم نتمكن من وضع ثالث 

هناك. لدينا فقط اثنين من الفترات. كلاهما من النساء. ولا بد لي أن أقول لكم أن لجنة 

حرفي. كنت  وجميع التصديقات تذهب إلى هانز وليس لي بشكل 2017الترشيح لعام 

الرئيس المنتخب ولكن ليس في تلك الفترة. كان هانز بيتر الرئيس خلال تلك الفترة وكانت 

مهمته تتمثل في الخروج والقيام بتوعية الزملاء في العام الماضي، حيث كان هناك وجبة 

وأنت تعرف ما حدث ؟ بعد  -إفطار في نظام اسم النطاق أو أي ما كان يمكن القيام به 

ماع الثاني في ذلك العام، وفي غضون ذلك الأسبوع، غرق موظفونا مع النساء الاجت

 المتقدمات. نريد أن يحدث ذلك مرة أخرى. 

نود أن نتأكد أن لدينا المزيد من المتقدمين من النساء المؤهلات بالطبع حيث هناك من  

إنها مجرد مسألة العثور يقول بصعوبة العثور على ذلك، وأنا لا أعتقد أن هذا صحيح. 

عليهن. وهناك الكثير من النساء المؤهلات. ومن أمثلة ذلك وجود سيدتين معينتين في 

المجلس خلال العام الماضي. أعتقد أنه أمر بالغ الأهمية حيث يرسل الزملاء والأشخاص 

 الآخرين في المجتمع الطلبات لنتمکن من استخدامها من أجل الفحص والتعيين في نهاية

 المطاف. نأخذ التنوع في الاعتبار.

الآن، ليس لدينا متطلبات محددة في التوازن بين الجنسين ولكن يمكنك التأكد من أنه  `

 عندما يقول المجتمع شيئا عن هذا القبيل، فإننا نستجيب له كما حدث في العام الماضي.

 هانز فعل ذلك. السؤال التالي؟

 

 % من المتقدمين من النساء في العام الماضي.36أعتقد أنه كان لدينا  هانز بيتر هولن:

 

 سونيا؟ هل يمكنك الاقتراب؟ حسنًا. شكرًا. عبد الجليل، ألكسندر، دينا. سيرانوش فاردانيان:
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حسنًا. شكرًا جزيلاً. أود أن أتحدث باللغة الفرنسية. شكرا لك في البداية. اسمي عبد  عبد الجليل بشار بونج:

جليل، أنا من تشاد. وسؤالي هو كيف يفترض أن تعمل لجنة الترشيح بشكل مستقل عن ال

مجلس العديد من المنظمات الأخرى؟ ما هو دور لجنة الترشيح من حيث التنوع الجغرافي 

 واختيار المرشحين والمتقدمين بشكل خاص؟ 

ان بإمكان كما قلتم، يعد تحدث الإنجليزية أحد شروط التقدم للمناصب ولكن إذا ك 

الأشخاص الذين لا يتحدثون الإنجليزية المشاركة فكيف يمكنك ضمان وجود التنوع؟ هم 

 بحاجة أولا إلى تعلم اللغة الإنجليزية حتى يتم قبولهم في المنصب؟ هذا سؤالي.

 

وبطبيعة ليس بالضرورة. ولا أعتقد أن التحدث بلغة واحدة أكثر من غيرها مسألة رئيسية.  زاهد جميل:

عادة ما تكون اللغة الإنجليزية. تبينا قدرة الأفراد  ICANNالحال، فإن لغة العمل داخل 

الناطقين بالفرنسية، والأشخاص الذين قدموا من فرنسا على سبيل المثال ومن أمريكا 

اللاتينية على المشاركة بشكل أساسي. يوجد عدد من الترجمات كما ترون، فهناك سبع 

 جري ترجمتها، وهو ما يعطيك فكرة عن كيفية تشجيع المشاركة. لغات مختلفة ت

علينا أن نضع في اعتبارنا أنه من الصعب إدارة اجتماعات المجلس حيث توجد ست  

ترجمات لمحاضر المجلس وأستطيع أن أقول لكم، أنني عملت في أفريقيا وهناك من 

لترجمة أمر صعب للغاية، يتحدث باللغة الإنجليزية ومن يتحدث الفرنسية لكن عملية ا

وهذا هو السبب في أنه من المفيد جدا أن تكون هناك لغة واحدة تعمل من خلالها. أعتقد 

 أن هذا شيء تجدر الإشارة إليه.

اسمحوا لي فقط بإخطاركم بمتطلبات لجنة الترشيح. يتمثل الشرط الوحيد داخل لجنة  

ننا أن نفعل المزيد مع المجلس في التوازن الجغرافي. لذلك لا يمك ICANNالترشيح و

على سبيل المثال، لا يمكن أن يكون هناك أكثر من خمس وظائف من منطقة واحدة، 

 أليس كذلك؟ بعد الانتهاء، يتم ذلك. يكون علينا تعيين في بعض المناطق الأخرى. 
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فعلى سبيل المثال، كان هناك خمسة أعضاء في المجلس من آسيا والمحيط الهادئ، وتم  

تلك المقاعد. يمكننا بعد ذلك البحث عن متقدمين من أفريقيا وأمريكا الشمالية وأمريكا  غلق

 اللاتينية. لذا فإن التنوع الجغرافي شيء أصيل في اللوائح الداخلية نفسها.

تنص اللوائح الداخلية على أن التنوع الثقافي والخبرة وغيرها من الأمور التي يتعين  

نني قول ذلك لأنني أتحدث عن لجنة الترشيح وجميع اللجان النظر إليها أيضًا، ويمك

الاستشارية والمنظمات الداعمة التي ينبغي عليها إرسال ممثليهم إلى لجنة الترشيح. هذا 

تعريف موجز بشأننا. لسنا مجموعة خاصة. ربما نكون مجتمعًا سريًا غير حقيقي. فنحن 

من أمريكا اللاتينية ومن الهند ومن نمثل المجتمع، أليس كذلك؟ لذلك لدينا من يأتي 

باكستان ومن بعض الأماكن في آسيا وأفريقيا. يجلس جميع الأشخاص في لجنة الترشيح 

وهو ما يضفي عليها طابع التتوع ولكن ذلك يعتمد على من هم الذين يتم إرسالهم. لديك 

 متابعة من فضلك.

 

كيف سيتم التحقق من المرشحين؟ هل يتم التحقق وفقا لبلدهم الأصلي إنه مجرد تعليق.  عبد الجليل بشار بونج:

... كيف يمكن معرفة جنسية الشخص؟ ويمكنهم تقديم طلباتهم كأمريكيين أو الجنسية أم

 وفرنسيين، كيف يمكنك التحقق من ذلك؟

 

المثال، هناك  حسنًا. هذا هو الشيء الوحيد الذي يمكننا التحقق منه مع المرشح. على سبيل زاهد جميل:

ما يعرف بمحل الإقامة، أليس كذلك؟ أنا من باكستان. إنني شخص آسيوي أو شرق 

أوسطي لكن أفترض أنني أعيش في إنجلترا ولقد عشت هناك خمس سنوات. هذا يعني 

أنني مقيم في المملكة المتحدة. الأمر متروك لي أن أعلن في الطلب ما إذا كنت أريد أن 

شخص من المملكة المتحدة وأوروبا أو ينظر إلي كشخص من منطقة  ينظر إليَّ على أنني

آسيا والمحيط الهادئ. الأمر متروك لي ولكن إذا قدمت بيانا كاملا عن ذلك، فسوف يتم 

 النظر إليه في عملية التدقيق. شكرًا.
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 الكسندر؟ سيرانوش فاردانيان:

 

وقبل كل شيء، أود أن أطلب من هانز بيتر هولن  إلى المداخلات والأسئلة القصيرة. أولا ألكساندر إزافنن:

البقاء لمدة النصف الثاني من الساعة لأنه هو الرئيس الذي يقف وراء المعالجات ذات 

الصلة بالمجتمع لمساعدة فيليز خلال الجلسات القادمة، فقد توجه إليه أسئلة. ثانياً ]غير 

ذه الجلسة ]غير مسموع[ في مسموع[ في الواقع، بناء علی طلب هانزبيترهولن خلال ه

ICANN58 ًاختبرت عمل لجنة الترشيح. أود أن أقول أنه ليس من الصعب كثيرا ،

تقديم طلب للحصول على الزمالة. حسنا، أصبت بخيبة أمل من النتائج. يبدو أنني لم أتسم 

 -بالتنوع الكافي. وسؤالي، تقترحون 

 

 أنا لا أفهم.الزمالة أو لجنة الترشيح،  سيرانوش فاردانيان:

 

حضرت جلسات الزمالة السابقة، وطلب هانز بيتر هولن منا اختبار كيفية عملهم حسبما  ألكساندر إزافنن:

ليس ذكروا عن كوكتيل نظام اسم النطاق وشيء من هذا ]القبيل[، لذلك قمت بالاختبار. 

من الصعب كثيرا التقدم بطلب للجنة الترشيح والزمالة، فهناك بعض الصعوبة وبعض 

التعقيد. يمكن أن تكون النتائج مخيبة للآمال. أعتقد ذلك لأنني لا أتسم بالتنوع الكافي. 

 حسنًا؟ هل أنت بحالة جيدة؟ 

المرشحين  نعم، لكن السؤال لا يدور حول ذلك الأمر. لقد وضحت كيف كنت تختار أفضل 

لكنه يبدو أنك لم توضح كيف يتم اختيار رفاقك أو انتخابهم بشكل صحيح فيما يتعلق 

 بسلطتك وثقتك أو من الجيد حقا أن تخبرنا بالمزيد عن هذا.

 



 AR  جلسات المتابعة اليومية  -أبوظبي 

 

 41من  13صفحة 

 

لذلك اسمحوا لي أن أخبركم. لديكم مشكلة. أنت محق تماماً. أنت رجل، الاكتشاف رقم  زاهد جميل:

، من فضلك إنه جو مريح جداً. أريد من الجميع أن يسمع واحد بالنسبة لي. لا، لا، لا

 أيضاً. لا تقلق، نحن لا نعتبر ذلك قضية. 

ثانيًا أقصد أنني رجل لذلك أنا لست متنوعاً، هذا صحيح. إذا كنت من أوروبا أو أمريكا  

الشمالية، ولديك مشكلة معينة. لذلك اسمحوا لي أن أقدم لكم مثالا. سأجيب على سؤالك 

 ن أعطني ثانية لأن هذا قد يكون مثيرا للاهتمام.ولك

لقد قمنا خلال السنة قبل الماضية بتعيين الكثير من الرجال في المجلس بالكثير من  

المناصب الأخرى. إذا لم أكن مخطئا، أعتقد أنه لم تكن هناك سيدة واحدة ولكن كان هناك 

نهم الأبيض والأنجلو ساكسوني تنوع في ذات الأمر. كانوا من مناطق مختلفة وكان من بي

والشرق أوسطي، وما إلى ذلك لذلك كنا نظن أننا فعلنا الكثير فيما يتعلق بالتنوع. فقالوا: 

 "أين النساء؟" رائع، حقًا. أجبنا. 

كان لدينا اثنان من الأماكن الشاغرة في المجلس، وشغلناها من خلال النساء. وقالوا:  

ة الداعمة للأسماء العامة." "انتظر لحظة، كلاهما ليس "انتظر لحظة، كلاهما من المنظم

أمريكي." "انتظر لحظة، كلاهما أبيض." انظر، الأماكن المحدودة لديك، إنها تحديا لذلك 

أحاول أن أقول لا. ليس هناك شيء مثل عدم التنوع بما فيه الكفاية. إنه يعتمد على ذلك 

متوفرة، والديناميات التي تجري وما العام. يعتمد على الظروف والأماكن الشاغرة ال

 نبحث عنه. 

إذا كانت لديك الخبرة، فسوف أخبرك بذلك، لا نبدأ بقولنا، "دعونا أولا نختار النساء"،  

أو "دعونا أولا نختار غير البيض." هذا لا يحدث أبدا. ننظر في الواقع ما إذا كان المرشح 

في ذلك خلال وقت لاحق لكننا لا نتنازل مهتم بالأمر وما إذا كان لديه ما يقدمه. نفكر 

على الجودة. اسمحوا لي أن أكون واضحًا. وسوف تجد أن النساء أنفسهن والأشخاص 

الذين أتو من مناطقنا لا يريدون ذكر السبب الوحيد الذي حددتموه بسبب التنوع. وهذا 

 أمر مهين، أليس كذلك؟ هم لا يريدون ذلك. ثق بي، ونحن نركز على الجودة.

 ثق بي، ونحن نركز على الجودة. 
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 نسيت الجزء الثاني من سؤالك الآن. أعتقد أنك يمكن أن تتوقف عن ]غير مسموع[ هذا. سيرانوش فاردانيان:

 

 ليس لدينا الكثير من الوقت لذلك الأمر. شخص غير محدد:

 

 وهذا أمر مهم. سيرانوش فاردانيان:

 

عادة ما يذهب الأشخاص الذين هم بلجنة الترشيح من خلال لجنة وهذا أمر بالغ الأهمية.  زاهد جميل:

، ومنظمة دعم العناوين BCالترشيح ذاتها، وهذه العملية. أعني، جئت من دائرة الأعمال 

حيث جاء هانز، وقضى بعض الوقت بلجنة الترشيح وقمنا بتقييمها واللجنة الفرعية 

نهم. هذه هو مزيج المجلس، ويبدوا أن الخاصة بالمجلس ثم يختار الناس الذين سيتم تعيي

 اتخاذ القرار يأتي من خلال عملية لجنة الترشيح.

 

 المداخلة الأخيرة، قصيرة جدا، يا دينا. سيرانوش فاردانيان:

 

مرحبا، دينا سولفيج، لدي سؤال واحد قصير. كيف يمكنك أن تقرر المدى الثاني من المعينين  :دينا سولفيججالكانن

 لترشيح أو باختصار، كيف يمكنك تتبع أن الترشيح كان ناجحا؟ شكرًا.من قبل لجنة ا

 

نحن لا، بمجرد تعييننا أحد الأشخاص لفترة معينة، فهذا كل شيء. لا علاقة لنا بهذه  زاهد جميل:

لكن إذا كان عليهم التقدم العملية. يرجع ذلك للمجتمع الذي يتم تعيين هذا الشخص به. 

مرة أخرى مع ذكرهم أنهم مهتمون بالتجديد لأنفسهم، وهو ما قد يحدث أو لا يحدث، فقد 
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يكون من المثير للاهتمام في هذه الحالة أن نسأل هذا الشخص، "ما هي تجربتك؟" وأشياء 

 ضل.من ذلك القبيل ولكن ليس لدينا عملية على النحو المذكور. لا. ولكن، هانز، تف

 

وقد مراجعة لقيادة لجنة الترشيح التي تم نشرها للجمهور.  360يقوم المجلس بإجراء  هانز بيتر هولن:

طالبت لجنة الترشيح مجلس الإدارة لسنوات بفعل نفس الشيء لأنفسنا حتى نتمكن من 

الحصول على تقييمات الأداء مع نشرها للجمهور حتى تراها لجنة الترشيح بجانب 

المنظمات المرسلة الأخرى، إننا نشجع جميع المنظمات الداعمة الأخرى من أجل القيام 

نا بإرسال شخص لمنظمتهم فقط، ولكن حتى يتمكن بقية بذلك ليس فقط أولئك الذين قم

 المجتمع من أن يرى كيف يعمل الناس معا. 

إنها نقطة ممتازة في واقع الأمر وهي جزء من المشكلة حيث توجد ثلاث سنوات أسفل  

الخط، فعندما يعود شخص للتقدم مرة أخرى، فالأمر مختلف بالنسبة للجنة الترشيح حتى 

لماذا تم اختيار هذا الشخص في المقام الأول. نحن حقاً بحاجة إلى العمل أنهم لا يعرفون 

على طريقة أفضل للحصول تعقيبات تقدم إلى لجنة الترشيح فيما يتعلق بأداء أولئك الذين 

 كانوا في مواقفهم. شكرًا جزيلا على هذا السؤال.

 

ئلة للجنة الترشيح لأننا مهتمون حقا بمعرفة شكرًا جزيلاً. أعلم أن هناك الكثير من الأس سيرانوش فاردانيان:

المزيد عن لجنتكم ولكن أود أن أشجع جميع زملائي الذين لديهم أسئلة، هل تعرفون 

الأشخاص الذين يعملون بلجنة الترشيح الآن، يمكنكم الذهاب والتحدث قليلا معهم، ومع 

رؤيتكم في المرة ذلك أود فقط أن أشكركم على وقتكم وعلى الحضور، ونحن نتطلع إلى 

 القادمة.

 

 متعة مطلقة. شكرًا. شكرًا جزيلاً. ]زاهد جميل[:
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أود أن أدعو متحدثتنا التالية، فيليزيلماز، الموجودة بالفعل هنا. أعتذر. أخذنا خمس دقائق  سيرانوش فاردانيان:

 من وقتك.

 

إذا كنت أستطيع أن أقوم بآخر إضافة وأنا على وشك الخروج، ستكون هناك في صباح  هانز بيتر هولن:

مراجعة، قسم حول مراجعة لجنة الترشيح، فإذا كنتم مهتمون أكثر  9:00الغد الساعة 

بلجنة الترشيح، يمكنكم الحضور والتحدث إلى المراجعين المنوطين بمراجعة الجمهور، 

 .وإيضاح كيف نعمل. شكرًا جزيلاً 

 

و منظمة دعم  ASOشكرا لك، يا هانز، وأود أن أقدم لكم فيليز يلماز وهي رئيسة  سيرانوش فاردانيان:

 العناوين، سأعطيك الكلمة.

 

مرحبًا. شكرا على المقدمات. نعم، أترأس مجلس منظمة دعم العناوين. هذه ليس منظمة  فيليز يلماز:

شارة إلى ذلك مباشرة من البداية. لدي دعم العناوين بأكملها. واسمحوا لي أن أبدأ بالإ

بعض الشرائح ولكن أردت حقا أن تكون أيضا تفاعلية كما هو الحال في جلسة لجنة 

 الترشيح لذا يرجى منحي الفرصة إذا رغبتم في ذلك. 

حسنا لدي ضوابط، وهذا أمر عظيم. أحب التحكم في ضوابط الأمور بنفسي. أنا لا أحب  

 بة على الإطلاق.التحكم في الأمور الغري

اعتقدت أنني سوف أتحدث عن ذلك هنا، وأنا متأكدة من وجود مقدمة لكل منظمات الدعم  

إنه التردد،  -ولكن نختص بشيء واحد ICANNوالمجالس الاستشارية ضمن خطة 

، في اسم ICANNهل نحن آخر حرف في –آسفة، وهذا هو السبب الذي جعلني أفكر 

ICANN( آخر حرف .N يشير إلى الأرقام وهذه هي الأرقام. نتحدث عن أرقام )IP 

وهناك نظام لتسجيل هذه الأرقام. إنه أمر مختلف تماماً عن نظام تسجيل اسم  ASوأرقام 

 .ICANNالنطاق ولا يزال متعلق بشأن 
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 ICANNشيء من التاريخ. كان إنشاء منظمة دعم العناوين في الواقع ضمن مخطط  

في  Nبسبب المجتمع الرقمي، حيث كان آخر حرف وهو  ICANNاستجابة لإنشاء 

. بدأنا نتحدث عن هذه المنظمات بدءا بالفعل ICANNالاسم موجودًا بالفعل قبل إنشاء 

في وقت مبكر من فترة التسعينيات عندما بدأ الإنترنت يتحول إلى أداة. كان أداة أكاديمية 

كيان تجاري وكل شيء. وإذا كنت مهتماً  قانونية في البداية ثم بدأ يتوسع. ثم تحول إلى

بتاريخ الإنترنت، فأنا أحب هذا الموضوع حقًا، وأرغب في التحدث عنه. هل هذا ]غير 

 مسموع[، أليس كذلك؟ 

الآن، كان هناك شخص يقول أمس في الجلسة العامة الافتتاحية، وأعتقد أنه الوزير، أن  

ض الآخر كان يعرف ما كان عليه هناك البعض حديث عهد بموضوع الإنترنت، والبع

من قبل. أنتمي إلى هذا الجزء الأخير. كنا نتحدث عن الفاكسات وغيرها والآن نتحدث 

عن الأطفال الصغار، فهم يحافظون على علاقات مع أقاربهم مثلما أفعل مع ابن أخي 

الصغير الذي يعيش في الخارج وعلاقتي به رقمية تماماً عبر سكايب. أنا عمة عبر 

 كايب.س

هذا عصر مختلف تماماً. حتى العودة إلى هناك، كانت مثل، بدأ كل شيء بالأرقام على  

لعمل اتصالات واتصالات  ASو IPالرغم من ذلك. كان يجري استخدامها كأرقام 

بالإنترنت وقد تم تسجيلها في بعض الأوراق وتحول نظام التسجيل إلى تسجيل موارد 

وائل التسعينيات، وبعد أن بدأ جون بوستل تقديم ذلك، رقمية حيث بدأ بشكل حرفي في أ

"حسنا، أيها الأوروبيون، هل ترغبون في فعل الشيء الخاص بكم ونحن لا نزال نحتفظ 

به في أمريكا؟ وبسبب النمو، بدأنا في وضع المقاييس، أليس كذلك؟ " أخذنا ننمو وننمو 

... لا إنشاء لكن الاعتراف حتى كانت هناك حاجة لإدارة أفضل، فضلاً عن إنشاء هذا

 بهذه المجتمعات بالفعل ودعمها من دعما كاملا كان متوازيا معها.

يعد الإنترنت تكنولوجيا من متطورة إلى حد كبير. أعني، أن كل شيء بدأ مع كل هذا  

. كنت قد سمعت عن ذلك أيضا. نريد أن OSIالنظام الشعبي لإيجاد بديل لاتصالات 

شكل التقليدي وهو سبب تشكيل نظام الهاتف الخاص بك لتكنولوجيا نبتعد بالأمور عن ال

 بديلة بطريقة ما. إنه نوع من التكنولوجيا المتمردة في حد ذاته. 
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وعندما حدث ذلك، كانت هناك مجتمعات قائمة حول النظام بالفعل، واعترفوا بالحاجة  

جعله أكثر تنظيما من  في مرحلة ما إلى أن النظام المجتمعي بالفعل، والآن سنعمل على

(. والواقع أن RIRsخلال إنشاء السجلات والسلاسل، لتأتي سجلات الإنترنت الإقليمية )

أحد الزملاء يعمل لحساب واحد منهم. مرحبا. أنا أعرف أنه من مركز تنسيق الشبكات 

 الأوروبية لبروتوكول الإنترنت.

 ICANNذلك بنظام ، وكانت هناك حاجة لربط ICANNوعندما حدث ذلك، جاءت  

العالمي لأنهم كانوا يقومون بتسجيل رفيع المستوى لجميع هذه المناطق المنفصلة. كانت 

هناك مذكرة تفاهم، وكانت الأنظمة الإقليمية تعمل بشكل جيد، وكان يجري تطوير 

للشرطة فيما يتعلق بهذه الأرقام. كانت هناك عمليات من تطوير على الصعيد الإقليمي. 

ع ذلك. إنها تعمل بالفعل ولكننا سنقوم بمحاولات من أجل مشاركتكم. تم ذلك دعونا نض

( في عام NRO، وجرى إنشاء منظمة مصادر الأرقام )1999لأول مرة في عام 

 ، وجرى توقيع مذكرة تفاهم جديدة خلال ذلك.2004

 

ق فقط للاستماع إلى عرض ثم عليّ أن أعلمك فقط يا فيليز أنه لدينا ثلاث إلى أربع دقائ سيرانوش فاردانيان:

 دقيقة للأسئلة والأجوبة. 15إلى  10

 

 حسناً. لدي اثنتين فقط من الشرائح وسوف أبدأ في طرح الأسئلة أو الإجابة على الأسئلة.  فيليز يلماز:

، مهم جداوًعلينا أن نعرف أننا لا نضع سياسات وأرقام ICANNيعد نطاقنا داخل مجال  

IP وAS  داخلICANN  أنا عضو في  -هنا. نحن نطورها وأقول للمجتمع مرة أخرى

المجتمع، وأنا لا أعمل من أجل سجل الإنترنت الإقليمي، أليس كذلك؟ أنا ممثل مختار 

من المجتمع لعمل مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين. وسأشرح ذلك في غضون 

ي الموقع، وهناك مفهوم للسياسة دقيقة ولكننا نضع سياسات بشأن هذه المناطق الإقليمية ف

 العالمية. 
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بشكل أو بآخر کما  ICANNهناك هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة، التي ترتبط مع  

تعلمون، وتحتاج إلى فعل شيء وأنه سيتم تطبيق أحد الأمور علی نظام التسجيل بمجمله، 

لأن هذا الأمر يتعلق  وسيكون ذلك عندما تتحول السياسة الإقليمية أيضا إلى سياسة عالمية

من هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة  ASوأرقام  IPبتقديم موارد الإنترنت، وأرقام 

إلى سجل الإنترنت الإقليمي. لذلك يجب أن يتم ذلك بطريقة منسقة ويجب أن يتم ذلك في 

 سياسة حقيقية.

اصة من هيئة لذا، فإن کل منطقة إقليمية تتحدث عن نفس الشيء، وهناك سياسة تسجيل خ 

الإنترنت للأرقام المخصصة فيما يتعلق بسجلات الإنترنت الإقليمية، وهو ما يطلق عليه 

السياسة العالمية وهذا التنسيق يعتمد علينا. مرة أخرى، نحن لا نصنع هذه السياسة. جعل 

المناطق السياسة. هم يقومون على تطويرها عندما يتعلق الأمر بمجلس عناوين المنظمة 

عمة للعناوين، ونحن نتحقق من العملية. هل تتم العملية بالتساوي وبشكل صحيح في الدا

، نعم تم اتباع العمليات ICANNجميع المناطق حتى نتمكن من تقديم المشورة لمجلس إدارة 

الإقليمية. تتم متابعة هذه عملية بشكل صحيح فيما يتعلق بعملية التطوير العالمية، هل يمكن 

 كان الأشخاص الحصول على مواردهم. هذه هي وظيفتنا الرئيسية هنا.أن تقر أنه بإم

لمجلس إدارة  10و 9تتمثل الوظيفة الأخرى في الأساس في أنهم يحددون المقعدين رقم  

ICANN يتم ترقيمها كما تعلمون ونحن نقدم المشورة لمجلس إدارة .ICANN  عند

 الضرورة إذا طلبوا ذلك.

كبير ويمكنني أن أسمع ذلك بالفعل. يعد عنصر التنوع موروث الآن، يعد التنوع موضوع  

شخصا في مجلس العناوين. اثنين من هؤلاء  15، ونحن 1999أصيل في آليتنا منذ عام 

هناك  الأشخاص، وحتى ثلاثة لكل منطقة. سوف أعرض المناطق ولكنكم ربما تعرفونهم.

وتم تعيين واحد من قبل مجلس خمسة أشخاص وتم انتخاب اثنين منهم من قبل المجتمعات 

 سجل الإنترنت الإقليمي. لذلك أكرر للتأكد من متابعة كل شيء على نحو صحيح. 

أعتقد أن هذا ليس بآخر شيء، حيث يتم عرض الصورة الرسمية وأنا أحب ذلك. أعتذر.  

 كان على حفر ذلك وسوف تكون الشرائح هناك، أليس كذلك؟ سوف يكون ذلك متاحا. 
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 هل يمكنني مشاركة الشرائح مع الزملاء؟ فاردانيان:سيرانوش 

 

 نعم، بالطبع. أجل، نعم. فيليز يلماز:

 

 شكرًا. سوف أرسلها إليك بحيث يمكن للجمهور الاطلاع عليها. سيرانوش فاردانيان:

 

الشفافية ]غير مسموعة[. إن هذا يفسر ما أخبرتك به للتو في كلمات، هل هذا صحيح؟  فيليز يلماز:

في شكل صور وبالتالي تحدث التطورات الإقليمية في مناطق، ومن ثم فإن هذه ضعها 

الأقاليم هي أقاليم جغرافية بطريقة ما، وترتبط بمناطق الخدمات الخاصة بكل من سجلات 

الإنترنت الإقليمية، والمركز الأفريقي لمعلومات الشبكة، ومركز تنسيق الشبكات 

سجل الأمريكي لأرقام الإنترنت، وسجل عناوين الأوروبية لبروتوكول الإنترنت، وال

الإنترنت لأمريكا اللاتينية والكاريبي، ومن ثم فإنه عندما يصبح أمر ما عالميًا وخاصًا 

بتسجيل المصادر من هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة على سجلات الإنترنت الإقليمية 

 دورنا هناك.ليتم توزيعها على نطاق أوسع وبالتالي تصبح عالمية ويبدأ 

وخلاف ذلك، فنحن في الدائرة الرابعة معظم الوقت. ]صوت غير مسموع[ معي هنا  

من مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين، ونحن  NomComأيضًا. إنه مندوبنا إلى 

لم نتضرر بشكل كبير من علاقاتنا بلجاننا الإقليمية ومن ثم فإننا نأتي هنا للراحة. إذًا هل 

 أسئلة حتى الآن؟هناك أية 

 

دعونا نبدأ بالأسئلة. شكرًا لك على عرضك التقديمي الجميل ومناقشتك المثيرة للاهتمام.  سيرانوش فاردانيان:

 تفضلي يا مانويلا.
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لدي على ما أنا مانويلا من جمهورية الدومينيكان. إنها أول مرة بالنسبة لي أيها الزملاء.  مانويلا بيرالاتاسانتانا: 

 أعتقد سؤالين. 

الأول: هل هذا نظام يتوجب اتباعه، أعني على أعضاء سجلات الإنترنت الإقليمية هم  

أعضاء منظمة دعم العناوين. هذا هو سؤالي الأول، وإذا كانت الإجابة نعم لأنني أحد 

لإنترنت أجزاء منظمة أمريكا اللاتينية والكاريبي وبالتالي سأكون جزءًا من سجل عناوين ا

لأمريكا اللاتينية والكاريبي ومن ثم فإنني أدري أنني إذا أردت أن أكون جزءًا من سجل 

عناوين الإنترنت لأمريكا اللاتينية والكاريبي فإنني في حاجة لأن يكون لدي بروتوكول 

( أو شيء كذلك ISPإنترنت معين مثل منظمة ما أو العمل في مزود خدمة الإنترنت )

كان المستخدمون النهائيون أو الأوساط الفنية الأخرى باستطاعتهم المضي ولا أدري إذا 

 قدمًا والمساهمة في هذا الأمر. شكرًا.

 

سوف أبدأ. هناك أسئلة وجيهة وأود أن أوضح ذلك بالفعل، ولكن من الجيد أنك سألتي  فيليز يلماز:

لخدمة الإنترنت أو عن ذلك لأن هذا الأمر يواجهنا كثيرًا. لا يلزمك أن تكوني مزودًا 

جهة مستفيدة من أحد عناوين بروتوكول الإنترنت كسجل من سجلات الإنترنت الإقليمي 

من أجل المشاركة في عملية وضع السياسة. وفي حالتنا على سبيل المثال، فإن كل ما 

هو في واقع  – (RIPEبالنسبة للشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت ) –يلزمك 

بوضع السياسة  –بصفة خاصة  –ين البريد الإلكتروني. فلم نعد حتى نقوم الأمر أحد عناو

أثناء الاجتماعات. إن عملية وضع السياسة الخاصة بنا ترتبط بمرحلة مناقشة والتي تمتد 

 على مدار السنة أو السنة بأكملها ويمكنها أن تبدأ في أي وقت. فهي غير مرتبطة باجتماع. 

شخصيًا في اجتماع لكي يمكنك المشاركة في مناقشات الغرف، فأنت لا تحتاجين للتواجد  

ولكن قد يمكنك ذلك لأننا أيضًا نستخدم الإنترنت كوسيلة، هل هذا صحيح؟ إنها وسيلة 

جيدة. إننا نقوم أيضًا بالمشاركة عن بعد وبالتالي فإنه يمكنك في الواقع أن تتواجدي هناك 

ة الحال وهذا أمر جيد بخصوص الأقاليم لأن إذا كانت منطقتك الزمنية تناسب ذلك بطبيع

تلك القضايا تصبح أقل. لهذا السبب فإن الأمر في حقيقته تصاعدي من الناحية الإقليمية 

وأقول ذلك لأن الأقاليم لديها احتياجات مختلفة. ومن الصعب المشاركة في الأمر، إذا 
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عقاد هذه الاجتماعات كان لديك تسع ساعات من الخلافات، هل هذا صحيح؟ فإذا كان ان

فإن ذلك  –على كل حال  –غالبًا في الأقاليم مع وجود فروق في التوقيت أمر صعب 

أسلوب عملي ولكنك لن تحتاجي لأن تكوني عضو في سجل الإنترنت الإقليمي للمشاركة 

 في مناقشات السياسات.

منظمة قانونية إن ما يحدث هناك على الرغم من ذلك هو أن سجل الإنترنت الإقليمي يعد  

خاصة بنا ونحتاج لإدارة الأعمال، هل هذا صحيح؟ هذا هو الجزء الخاص بالحكومة 

حيث يلزمك بعض الأموال المرتبطة به أي الموارد المالية، وغالبًا ما تقوم مجالس 

الإدارات في الأقاليم المختلفة بأنفسها بالتصديق على السياسات التي يمكن القيام بها لأن 

اسات غالبًا ما تعني شيئًا يتعلق بسجل الإنترنت الإقليمي في حد ذاته للقيام بأمر هذه السي

ما، ويلزم على مجلس الإدارة بصفته المجلس المسؤول أن يوافق على ذلك، ويمكننا أن 

نقوم بهذا، توجد قضية هنا. مرحبًا بالمجتمعات، معذرة أرجو الانتظار، لقد قلت ذلك لنا، 

ك ولكن هذه قضية تتعلق بهذا الأمر ومن ثم يمكنك الرجوع إلى قلت أنك تقترحين ذل

المناقشة المتعلقة بتلك الملحوظة. وبالتالي الإجابة لا، على الرغم أنك تحتاجين بشكل 

خاص إلى الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت، فإنني لن أتحدث عن كافة الوكلاء 

 إلكتروني للمشاركة. الآخرين ولكن كل ما تحتاجينه هو عنوان بريد

 

 نعم، تفضلي ]فاطمة[ والتالي هو كاليب. سيرانوش فاردانيان:

 

 مرحبًا. إليكم ]فاطمة[ من تركيا. أود التحدث باللغة التركية ولكن الأمر مستحيل الآن. ]فاطمة[:

 

 يمكنك القيام بذلك دون اتصال بشبكة الإنترنت. سيرانوش فاردانيان:
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نعم، بالتأكيد. أنا فقط ]صوت غير مسموع[. كنت أتساءل إذا كان يتعين أن يكون مزودي  ]فاطمة[:

خدمة الإنترنت المحلية خاضعة للسجلات الإقليمية لأنه حسب علمي فإنه يتوجب أن 

تكون معتمدة وليس لها علاقة بالسجل الإقليمي لأن تركيا تخضع لمركز تنسيق الشبكات 

 رنت ولكن حسب علمي فإن مزود خدمة الإنترنت لا يشملها.الأوروبية لبروتوكول الإنت

 

حسنًا. ربما لاحظت من اسمي. أنا من تركيا. في الواقع، لقد استطعت أن أجيب عن  فيليز يلماز:

سؤالك باللغة التركية. حسنًا، تعرفون تركيا، فهي تقع في منطقتنا أيضًا وأستطيع بسرية 

وهناك بعض مزودي خدمة الإنترنت الذين [ في تركيا LARsأن أخبركم أن هناك ]

[ ويحصلون على المصادر الخاصة بهم بشكل مباشر من LARيختارون أن يصبحوا ]

مركز تنسيق الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت التي توجه علاقاتها وبعضها يختار 

[ أخرى للحصول على المصادر. LARالعمل مع مركز آخر تنسيق ويستخدم خدمات ]

التالي فإن هذه هي الصناعة المستقلة بمعني أن سجلات الإنترنت الإقليمية غالبًا ما وب

 تترك تلك الطريقة ليقوم المشغلون أنفسهم باستخدامها. 

فهي لا تملى، حسنًا، يجب أن تأتي إلي إذا كنت أحد مزودي خدمة الإنترنت. والأمر  

ودًا لخدمة الإنترنت حيث أنك يتوقف على احتياجاتك وغالبًا ما يكون ذلك بصفتك مز

( وأرقام بروتوكول الإنترنت، وتلك هي الأمور ASتعملين مع أعضاء النظام الذاتي )

الأساسية بشكل جوهري والتي تلزمك لإدارة الأعمال الخاصة بك، وغالبًا ما يتبين أن 

هذه الأعمال مفيدة من أجل وجود علاقة تعاقدية مباشرة مع سجلات الإنترنت الإقليمية 

 والتي تجعل العمليات الخاصة بها أكثر سهولة. 

ة عن سؤالك؟ ويمكنني أن أشرح أن حالة تركيا أكثر عمقًا بالنسبة لك. هل هذه إجاب 

 وأدري التاريخ أيضًا. فقد عملت لحساب سجل الإنترنت الإقليمي.

 

 شكرًا. هل يمكنك أن تقترب من الميكروفون أكثر يا كاليب؟ سيرانوش فاردانيان:
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، أود أن (PDPعة. إن عملية وضع السياسات )اسمي كاليب. معذرة، مرة واحدة سري كاليب أولموينواأوجنديلي:

لنقل على مستوى  –أسأل إن كانت هناك أية سياسة يتم وضعها على المستوى الإقليمي 

الملزم عن  ICANNالمركز الأفريقي لمعلومات الشبكة والذي أشارك فيه أيضًا هو 

قة التي طريق هذه السياسات ومن خلال نظرات إلى الأمور. فأبدأ بالنظر إلى الطري

تتطاير فيها الأسهم الخاصة بهم من الشريحة الخاصة بك محاولة الحصول على فهم جيد 

بأن كل شيء يسير على ما يرام، فإذا كانت النسخ الأصلية هي التي تحرك سياساتهم من 

خلال مجلس العناوين فإن عملية وضع السياسات الإقليمية، معذرة، مجلس العناوين ملتزم 

سياسات التي تم وضعها على المستوى الإقليمي فيما يتعلق بالمركز أيضًا ببعض ال

 الإقليمي لمعلومات الشبكة على سبيل المثال.

 

لا، فوضع السياسة الإقليمية يبقى ضمن حدود المنطقة، وفي واقع الأمر فإن أغلبية  سيرانوش فاردانيان:

السياسة الإقليمية  أعضاء مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين يشاركون في وضع

هذه. وهذا هو السبب الذي يجعلهم على علم بسياساتنا ولهذا السبب فإن مجتمعاتنا تضع 

. ومن ثم فإنها تصبح قضية سياسية عالمية ICANNثقتها فينا لكي يتم أيضًا ربطها مع 

ومن ثم فإن سجلات الإنترنت الإقليمية القديمة تحتاج إلى متابعة  ICANNأو تخص 

 نفس السياسة المتطابقة فيما يتعلق بتسجيل أو تخصيص الموارد. 

الخاصة ببروتوكول الإنترنت  6وتوجد هناك أمثلة دقيقة على ذلك وهي السياسة العالمية  

بسجلات الإنترنت حيث يحتاج حظر الإصدارالسادس لكي يتم تخصيصه فيما يتعلق 

الإقليمية ومن ثم فإن سجلات الإنترنت الإقليمية تقوم من خلال السياسات الإقليمية 

، هل هذا صحيح؟ في هذا المستوى الأول، تطلب هيئة الإنترنت [LARsبتخصيص هذه ]

للأرقام المخصصة المتعلقة بسجلات الإنترنت الإقليمية هذه السياسة العالمية لأنه يلزم 

كافة بالمثل على جميع سجلات الإنترنت الإقليمية. هذا كل شيء، ومن ثم قمنا  تطبيقها

بالاشتراك. نفس الموقف بالنسبة لبروتوكول الإنترنت، الإصدار الرابع ونفس الموقف 

 لأعضاء النظام الذاتي.
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 –وبالتالي، لدينا ثلاث سياسات عالمية رئيسية ونحن لا نتوقع أن يأتي الكثيرون لأن  

تلك هي المصادر الرئيسية الثلاثة الخاصة بالإنترنت والتي تتطلب تسجيل  –أعني 

التخصيص من هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة إلى سجلات الإنترنت الإقليمية، هل 

هذا صحيح؟ ولكن وظيفتنا الأخرى هي أن مجلس عناوين المنظمة الداعمة للعناوين 

ونحن مستمرون  ICANNجلس إدارة يصبح ذي صلة عندما يتطلب الأمر مشورة من م

بالمصادر مثل اختيار  ICANNفي العمل فيما يتعلق بتزويد الأطراف الأخرى من 

من فردين من المجتمعات الخاصة بنا مرة أخرة ومن المجتمعات  ICANNمجلس إدارة 

ونقوم نحن أيضًا بتزويد الأطراف الأخرى  ICANNالإقليمية الخاصة بمجلس إدارة 

 . هل هذه إجابة؟NomComمثل  ICANNتعيين التي تخص بعمليات ال

 

 شكرًا. هل قمتم بمتابعة كاليب؟ سيرانوش فاردانيان:

 

 ]غير مسموع[ كاليب أولموينواأوجنديلي:

 

 حسنًا، شكرًا. لدينا هنا سوزانا ثم ألكساندر ثم مايكل. سيرانوش فاردانيان:

 

هذا في الواقع ليس سؤالاً لك يا فيليز. إنه مجرد توضيح. لقد ذكرنا أن موظفًا واحدًا من  سوزانا جراي:

سجل الإنترنت الإقليمي بصفته زميل، ولكن هناك بالفعل موظف آخر من والمركز 

 -الأفريقي لمعلومات الشبكة ]صوت غير مسموع[ ولكنني لا أستطيع أن أراه ولكن 

 

بالفعل اثنين من الزملاء من مركزتنسيق الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت لدنيا  سيرانوش فاردانيان:

(RIPE NCC.هذه المرة ) 
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هناك بالفعل ثلاثة من الزملاء، وبالتالي لينا اثنين من مركز تنسيق الشبكات الأوروبية  سوزانا جراي:

ة وأنا أيضًا موظفة لبروتوكول الإنترنت ولدينا واحد من المركز الأفريقي لمعلومات الشبك

سابقة بسجل الإنترنت الإقليمي، فإذا كانت لديكم أسئلة بشأن سجلات الإنترنت الإقليمية، 

 فيمكنكم التحدث مع أي واحد منا. يمكنكم تعزيز المعرفة الخاصة بزميلكم. شكرًا يا يافيليز.

 

 ألكساندر؟شكرًا يا سوزانا على لإشارة إلى تلك النقطة. مايكل؟  فيليز يلماز:

 

شكرًا جزيلاً. مرحبًا بك مرة أخرى يا فيليز. نحن نقوم بتنظيم مجتمع ما. وبالتالي، لدي  ألكساندر إزافنن:

سؤالين، أحدهما صعب والآخر سهل. أما الصعب، فهو هل يعتبر أساس وضع السياسات 

؟ ICANNوكيف يتم بناء السياسات وما مدى بساطة هذا الأساس )كما هو الحال هنا( في 

في سجلات الإنترنت المحلية، بل يوجد ]صوت غير مسموع[ إ لبروتوكول الإنترنت، 

الإصدار السادس، وحدة تحكم ببروتوكول الإنترنت ]صوت غير مسموع[. هل تعتقد 

]صوت غير مسموع[ أنها معقدة جدًا ويتعين توارث بعض الأفكار من بداية توزيع 

الإنترنت الإقليمية وتكون أكثر سهولة؟ هذا هو  الأرقام؟ وبالتالي، هل هي تشبه سجلات

 السؤال الصعب. 

والسؤال السهل، هو أنني وجدت أنه من الغريب أنه يتم انتخابك من قبل المجتمع وأنك  

تتحدث معنا ما عدا أثناء اجتماعات الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت، وغالبًا ما 

طريق الموظفين وليس عن طريق الأشخاص  يتم تقديم سجلات الإنترنت المحلية عن

الذين ينتخبهم المجتمع الذين يقومون بالإبلاغ عما يجري وما شابه ذلك، وبالتالي فإنني 

 أجد هذا غريبًا ويحتاج إلى بعض التفسير. شكرًا.

 

 إذا كان يمكنكم الإضافة إلى ذلك يا مايكل، وسوف نتجنب السؤال الخاص بك. شخص غير محدد:
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استكمالاً لهذا السؤال، يوجد هناك فكرة أخرى بدرجة أكبر أو أقل فيما يتعلق بما تعتقدونه  جوزيف أوغيا[:]مايكل 

حول لا مركزية سجلات الإنترنت الإقليمية في واقع الأمر، هل هذا صحيح؟ لأن لدينا 

سجلات، ويبدو أنها أنظمة أكثر مركزية، ولكننا نعيش الآن في عالم اللامركزية، هل 

صحيح؟ وبالتالي، ما رأسك فيما إذا كان باستطاعة الأشخاص الاستفادة من ذلك؟  هذا

 شكرًا.

 

حسنًا. سأجيب عن كافة هذا الأشياء معًا، ولست متأكدًا إذا وافقتك على إلحاق السؤال  فيليز يلماز:

أعطني فرصة للمحاولة، السهل بالسؤال الصعب لأنني وجدت الأمر على عكس ذلك. 

إذًا بالنسبة للسؤال الأول، هل يمكن أن يكون أبسط؟ سيكون أكثر بساطة بمقدار 

الاحتياجات وبالتالي فإن الأساسات غالبًا ما تعزى إلى الاحتياجات المعترف بها في 

المجتمع ولا يقوم أي شخص بتقديمها بالكامل. فهو قادم من المجتمع. فبينما أنت تقوم 

ليس لدينا أسس الدوائر الانتخابية في مجتمع سجل الإنترنت الإقليمي. حسنًا، ربما  بذلك،

لا تكون لدينا ولكنها بالفعل محددة بأعداد منا، فهل هذا صحيح؟ أنت تعلم ذلك يا ألكس، 

( وتخصيص سياسة العناوين ضد سوء DNSولكن هذا يعني تخصص نظم اسم النطاق )

 الاستخدام.

يمكنك أن تسميه دائرة انتخابية. يمكنك فقط ألا  –أيضًا شيء مختلف أعني أنه لدينا  

أنا أدعوها ملحقة بمركز معلومات شبكات آسيا  –تسميها دائرة انتخابية لأنها هادئة جدًا 

والمحيط الهادئ وهي مجموعات لطيفة ذات مصالح خاصة في واقع الأمر، فالأشخاص 

أن أعمل في نظام اسم النطاق في غالب الأمر، يأتون معًا وهم متشابهون. "حسنًا، أريد 

ويأتون معًا ويشكلون مجموعة عمل في حالة الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت، 

هل هذا صحيح؟ وبالتالي فهي تنشأ عندما نشعر بالحاجة من ثم تختفي عندما لا تعد 

لتي كانت موجودة الحاجة موجودة. كما أننا ندري أيضًا أن هناك بعض مجموعات العمل ا

 من قبل، والآن لم تعد تعمل، فهل هذا صحيح؟
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بخصوص سؤالك الثاني بشأن المنظمة الداعمة للعناوين أو مجلس عناوين المنظمة  

الداعمة للعناوين فيما يتعلق بمجتمعات الإنترنت المحلية، هناك مرة أخرى حد صغير 

ول الإنترنت أو دعني فقط أخبرك بين الاحتياجات. في حالة الشبكات الأوروبية لبروتوك

والذي يتعلق بالأقاليم الأخرى. أدري أن زملائي في كل اجتماع خاص  –بهذا الأمر 

بسجل الإنترنت الإقليمي، بأن هناك تحديث يتم في مجلس عناوين المنظمة الداعمة 

جل للعناوين عدا الشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت إلى جانب الاجتماع الموحد لس

الإنترنت الإقليمي، فنحن غالبًا ما نواجه هذه المشكلة المتعلقة بجدول الأعمال حيث أننا 

دقائق عندما يكون  10قررنا فقط المضي قدمًا مع هذه الجلسات الإعلامية والتي تستغرق 

 هناك في الواقع أمر جوهري يتوجب التحديث، فهل هذا صحيح؟ 

مام، فإنه يمكننا أن نقوم بذلك أيضًا. لقد سجلت نقاطًا ولكن إذا كان هناك المزيد من الاهت 

المرة الماضية وقمت بإبلاغها إلى مجتمعهم لأنني وجدت أنه لم يكن كافيًا من الناحية 

 الفنية أن نتوقف في بعض الأحيان عن استخدام الوقت في كل مرة. 

ة الداعمة للعناوين والآن، لماذا يشترك العاملون؟ وكما قلت في واقع الأمر فإن المنظم 

هي منظمة مصدر الأرقام، وبالتالي فإن سجلات الإنترنت الإقليمية تحتفظ بعلاقة تعاقدية 

. نحن المتطوعون. ICANNفي هذا الأمر برمته، هيئة الإنترنت للأرقام المخصصة و 

أعني أننا نستطيع الإبلاغ عن الجزء الخاص بوضع السياسة العالمية ومجلس إدارة 

ICANN القضايا المتعلقة بنا ضمن النطاق المحدد الخاص بنا. و 

( COsويحتاج العاملون في سجلات الإنترنت المحلية وسلامة الأطفال عبر الإنترنت ) 

الإبلاغ عن جميع تلك القضايا الإجرائية الأخرى، وأعتقد أن ما ترونه هو مجموعة منها. 

 لدقيق. وبالتالي، فإنه أمر يمكن إدراكه بدلاً من الفصل ا

وعلى ذلك، فإنه توجد الآن آليات معارضة للرقمنة أو المركزية. أعني أنه بالنسبة  

عندما بدأت. ولهذا السبب تم  –لسجلات الإنترنت الإقليمية، فإنه كان هناك ثلاثة منها 

توقيع مذكرة التفاهم من قبل الثلاثة: السجل الأمريكي لأرقام الإنترنت ومركز تنسيق 

وروبية لبروتوكول الإنترنت ومركز معلومات شبكات آسيا والمحيط الهادئ الشبكات الأ

ومن ثم كانت هناك مصلحة من أمريكا اللاتينية لعمل شيء إقليمي خاص بها. فقام بإنشائه 
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وينطبق نفس الأمر على المركز الأفريقي لمعلومات الشبكة. لقد كنت موجودًا في 

مات الشبكة. وفي الواقع، فقد كان ملهمًا وفهموا الاجتماع الأول للمركز الأفريقي لمعلو

 كل ذلك.

وبالتالي، فإنه لا يزال هناك احتمال لذلك، ولكنني أتعهد لكم أن الإبداع ووجود مجتمع  

لا أعتقد أن هناك عدد ومن ثم إجراءات الإنشاء والتسهيلات أي أنه أمر مثير للاهتمام. 

كبير من المجتمع يتمتع الآن بقدر كبير بعملية التسهيل فيما يتعلق بالآليات المقررة ولكن 

عندما يتعلق الأمر بسجل الإنترنت الإقليمي السادس، فإن هناك ثمة طريق نحو ذلك. 

ع يشبه هذا الأمر الأسلوب الذي تقوم به بإنشاء المجتمع الخاص بك وطريقة تحدثك م

 -الأفراد ويمكنك مناقشة ذلك وسوف لن 

 

ولكن لدي تعليق بسيط. وبالتالي، فإنني أتحدث فقط عن مسؤوليات التوزيع من سجلات  شخص غير محدد:

الإنترنت الإقليمية، هل هذا صحيح؟ ربما يعود الأمر للوقت، بالنسبة لبعض المنظمات 

 الصغيرة، هل هذا صحيح؟

 

ملاحظ في بعض منها مثل مجتمعي مركز تنسيق الشبكات الأوروبية أجل، هذا  فيليز يلماز:

لبروتوكول الإنترنت والشبكات الأوروبية لبروتوكول الإنترنت ويبدو الأمر مريحًا جدًا 

ويرغبان في توصيل الأهداف ولكن على سبيل المثال في مجتمع واجهة برمجة التطبيقات 

[API]لهادئ، فإن لدينا سجلات إنترنت وطنية. ، مركز معلومات شبكات آسيا والمحيط ا

لقد وضعوا مستوى واحدًا حيثما كانوا يحتاجونه، هل هذا صحيح؟ أو أنه يوجد طلب 

بذلك، وبالتالي فإنه يوجد، أعني سجل الإنترنت الوطني قبل سجل الإنترنت المحلي 

(LIR)لا أدري. ، وبالتالي مستوى واحد أكثر تجاهه، فماذا تُسمي هذه المركزية الأقل؟ 

 

شكرًا لك فيليز وشكرًا لمناقشتك المثيرة للاهتمام وللوقت الذي تقضيه معنا. نحن نصفق  سيرانوش فاردانيان:

 أشكرك شكرًا جزيلاً. –لك وأود أن 
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روبرت هوغارث. من فضلك انضم إلينا على  –وأود أن أدعو ممثلنا الأخير لهذا اليوم  

ضع السياسات وعلاقات اللجنة الاستشارية المسرح. إذًا فروبرت هو نائب رئيس و

( GACوسوف يتحدث عن هذه اللجنة الاستشارية الحكومية ) ICANNالحكومية في 

وقد انضم إلينا مع واحد من ألمع الخريجين التابعين لنا، إنه رابيد صن الذي يعمل أيضًا 

لدينا لبعض المستجدين. لذلك، نشكرك على الحضور.  ICANN60كمرشد في مجتمع 

دقيقة للأسئلة والإجابات.  15دقائق إلى  10دقائق للتقديم ومن ثم  10فقط من خمس إلى 

تمامًا لأن لدينا جلسة أخرى تبدأ في  1:30لقد قيل لي أننا في حاجة للتوقف عند الساعة 

 ذلك الوقت، ودون المزيد من التأخير، الكلمة لك يا روبرت.

 

انوش أنها تعلم بأن أبدأ بالحديث وسيكون ذلك بعد ساعتين وأنكم شكرًا. أخبرتني سير روبرت هوغارث:

جميعًا تودون النون ولذلك فهي تعطيني فكرة عما يجب أن أفعله وكيفية التعامل مع هذا 

الأمر. طاب مساءكم. شكرًا جزيلاً لكم على هذه الدعوة، وفتح الشرفة لنا. أنا مسرور 

لأنه يقوم بتزويدنا بثروة من الخبرة والإلمام بكافة لأن رابيد قد استطاع الانضمام إلي هنا 

البرامج التي تشتركون فيها وأيضًا معرفة حقيقية بالإنترنت حول ما يلزم للوصول إلى 

ولاسيما اللجنة الاستشارية  ICANNالسرعة والتعرف على مختلف المجتمعات داخل 

 في لجنة الخبراء هذه. الحكومية، ولذلك فإنني أقدر بشدة قدرتكم على التواجد معنا

لقد تبادلت معكم بعض الشرائح والتي أحب أن تركزوا عليها، استخدموها فقط كمصدر  

 خاص بالمعلومات. وبالتأكيد، فإنه لا يلزمكم الحصول عليها.

 

ابع نعم، أنا لا أدري إذا كانت لدينا إمكانية عرضها الآن. ربما يكون لدى الفريق الفني الت سيرانوش فاردانيان:

لنا مشكلة في ذلك لأننا لم نزود بها في وقت سابق، ولكنني سأتأكد أننا سوف نتبادلها مع 

 الزملاء.
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لقد قمت بذلك مع سيرانوش، فمن الأشخاص الآخرين من يرغب في ذلك معي وأعتذر  روبرت هوغارث:

اد عن ذلك. إنه رفع للصوت داخل الشرائج لمدة ساعة قبل الجلسة. وقد لاحظت أن العد

 غير مشحون وبالتالي فلا يجب علينا أن نقلق من ذلك.

 

 سوف أتأكد أنكم تدرون ما هو الوقت. سيرانوش فاردانيان:

 

شكرًا. أعطني قليلاً من الوقت. إنني أقدر جدًا الدعوة ومرافقتي لرابيد لأنني وبصراحة  روبرت هوغارث:

إنني أحتفل بمرور أسبوعًا على دعمي شديدة جديد نسبيًا في اللجنة الاستشارية الحكومية. 

للمجتمع وقيامي مسبقًا بعمل آخر ضمن فريق وضع السياسات. إنها تجربة مثيرة جدًا 

للاهتمام وأعتقد من وجهة نظري أن جميعكم مثلي أنا ورابيد قد تحدثتم عن هذا، وهذا 

ارية في موقف حيث سنقوم بالحضور لجعلكم تتطوعون بالانضمام إلى اللجنة الاستش

 الحكومية. 

هناك بعض المتطلبات الأساسية، أعتقد أن ثمانية أو تسعة منكم يعملون لدى الحكومات  

أو لحساب الحكومات وأنكم على دراية بحقيقة مفادها أن هناك فقط بعض المتطلبات أو 

التوقعات الأساسية وأنه يتم بشكل عام تعيين أو تطويع الأشخاص من أجل المشاركة أو 

بلادهم أو حكوماتهم في اللجنة الاستشارية الحكومية. ولكنكم ربما تكونون قد رأيتم تمثيل 

من خلال بعض المواد الأخرى، أن اللجنة الاستشارية الحكومية تلعب دورًا حاسمًا جدًا 

 البيئي.  ICANNفي نظام 

( إلى اللجنة الاستشارية الحكومية ووجهة النظر هي أن الحكومات فيما GACترمز ) 

يتعلق بالمصالح السياسية الحكومية والتي ترتبط بالمخاوف من إنفاذ القانون بشأن حقوق 

المواطنين والطريقة التي يكون فيها الأفراد قادرين على تولي أمر أنفسهم هي أدوار 

، فإنه من الأهمية بمكان ICANNحكومية حاسمة يتوجب عليها القيام بها، وفي بيئة مثل 

تلك. ومن المهم جدًا أن تعمل اللجنة الاستشارية الحكومية بكامل تبادل وجهات النظر 

 طاقتها كشريك متعاون بالكامل مع بقية المجتمع. 
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وأعتقد أن أحد الابتكارات مع مرور الوقت والذي تم الاعتراف بها من قبل المجتمع  

المتعلقة  الحكومية هو القدرة على تبادل المعلومات حول الأعمال الخاصة بهم، والعمليات

بها، وتعد الطريقة التي يشتغلون بها أمراً في غاية الأهمية بغية المساعدة في كسر 

الحواجز التي تحول دون التواصل مع الأطراف الأخرى بالمجتمع. لقد كان ذلك منذ 

بضع سنوات فقط حيث قامت اللجنة الاستشارية الحكومية وحولت تركيزها وقالت 

مع بقية المجتمع" وكان ذلك قبل عامين أو ثلاثة أعوام مضت، ببساطة: "إننا سوف ننفتح 

وكانت كافة جلسات اللجنة الاستشارية الحكومية تعقد سرًا، ولم تكن هناك فرصة 

 للأشخاص للذهاب ومراقبة تلك الجلسات.

والآن، أصبحت كل جلسة تقوم بعقدها اللجنة الاستشارية الحكومية علنية، باستثناء القليل  

نها متاحة عن بُعد وبشكل شخصي، وذلك الجزء من الفلسفة الخاصة بالمجتمع منها. إ

 بالغ الأهمية وكذا الطريقة التي يقومون بها بإدارة الأعمال الخاصة بهم.

فما هو مثير للاهتمام بشأن اللجنة الاستشارية الحكومية هو أن عددًا قليلاً من الأفراد  

المجتمعات المتعددة أي أن اللجنة الاستشارية  يقدرون في واقع الأمر متى ينظرون إلى

الحكومية هي واحدة من المجتمعات التي لديها أكبر تحول من المشاركين من أي مجتمع 

آخر بصورة أساسية. وهذا هو نتاج عدد من العوامل المختلفة ولكن بالتأكيد هناك شيء 

يث كيفية استطاعة كان ملحوظًا جدًا بالنسبة لي حيث أنني أصبحت في الداخل من ح

المجتمع العمل بشكل فعال وإنجاز ذلك العمل. فلا داعي لكي تتضجر الآن. شكرًا. يمكننا 

 أن نستمتع فقط بالصورة الجميلة هناك في الأعلى.

إن العنصر الحاسم في ذلك التحول أو التغير هام جدًا بسبب تصور الأشخاص وأعتقد أن  

الحكومة هي تلك الكيانات الكبيرة المتجانسة وأنها تتميز بفاعلية مستمرة وكذا اللجنة 

الاستشارية الحكومية تتميز بفاعلية حكومية في ذلك الصدد ولعل أجد المجالات الخاصة 

والتي كان مهمًا بالنسبة للجنة الاستشارية الحكومية في الآونة الأخيرة بالتركيز المستدام 

ومضيها قدمًا هو الكيفية التي نمتلك بها هؤلاء الأشخاص الجدد. أعني أن اللجنة 

الاستشارية الحكومية لا تعمل مثل المنظمة الداعمة للأسماء العامة أو منظمة دعم أسماء 

منتظم مع الاجتماعات ومجموعات العمل كل  النطاقات لرموز البلدان على أساس

أسبوعين. هناك المزيد من الوتيرة بالنسبة للحكومات التي تركز على اجتماعات علنية 
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بعينها ومن ثم الإعداد لذلك وذلك بعد أربعة أشهر ومن ثم فإنه لدينا ثمان ساعات من 

التي  ICANNالمناقشات وسوف ترون مرة أخرى في خلال ستة أشهر أخرى ووتيرة 

 –لا تعكس ذلك في واقع الأمر وبالتالي يحدث ذلك التحول، هامش، ومنذ جوهانسبرج 

مشاركاً جديداً في اللجنة الاستشارية الحكومية  15كان هناك  – ICANN59أي منذ 

فرد تقريبًا وبالتالي فإنكم إذا قمتم بتحليل ذلك، فإن هناك تحول  400من بين عالم يضم 

 في العام.  % تقريبًا40بنسبة 

وحتى إذا افترضنا ذلك وأنها فترة فريدة من نوعها في الأشهر الثلاثة أو الأربعة الماضية،  

فهناك تغير كبير، وإذا كانت اللجنة الاستشارية الحكومية ستكون مثمرة في مجال 

المشاركين المتعددين على وجه العموم لكي تصبح شريكاً حقيقياً وكاملاً مع مجلس الإدارة 

المجتمعات الأخرى، فإنه يتوجب علينا أن نجد السبل لجعل أولئك الأشخاص موصولين و

ومشاركين ويتم إشراكهم في العمل بدقة وبإذن منكم، وإذا استطعت أن أنقل الميكروفون 

لكم لفترة قصيرة لمجرد شرح بعض الجهود التي اشتركتم فيها من أجل المساعدة من 

تلزم الأشخاص للوصول إلى السرعة بشكل أكبر، إذا كنت حيث التفكير في الكيفية التي 

 ستقومون بذلك. شكرًا.

 

طاب مساءكم. اسمي رابيد صن. أنا ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية من كمبوديا وأود  رابيد صن:

أن أتحدث معكم فيما يتعلق بتجربتي في اللجنة الاستشارية الحكومية. كانت أول مرة 

. في ذلك الوقت، لم يكن هناك ممثل للجنة الاستشارية ICANN54 كنت فيها زميلاُ هي

الحكومية من كمبوديا، ومن ثم فقد عملت من خلال وزارتي لكي أصبح ممثل اللجنة 

الاستشارية الحكومية من كمبوديا داخل اللجنة الاستشارية الحكومية. ومن ثم كانت لدينا 

عاون مع المكتب الإقليمي حيث قاموا مشاركة متأخرة من ورشة العمل في كمبوديا بالت

فحسب، بل أيضًا مثل  ICANNبدعمنا بشدة ليس من حيث الاشتراك في ورش عمل 

 [ الخاص بذلك. DNSتدريب أمن نظام اسم النطاق ]

عندما انضممت لأول مرة إلى اجتماع اللجنة الاستشارية الحكومية، تم اختياري لأكون  

جريبي. فقد تم إنشاؤه العام الماضي، وتم اعتماد البرنامج المشرف داخل برنامج التأهيل الت



 AR  جلسات المتابعة اليومية  -أبوظبي 

 

 41من  34صفحة 

 

لتزويد بناء القدرة وتزويد الإشراف الخاص بالعضو الجديد في المجتمع ليكون قادرًا 

على الحصول على المعرفة الراسخة بالمجتمع من أجل المشاركة بفعالية في المجتمع. 

 هو السيد تريسي هاكشو.  وبالتالي، أصبحت مشرفًا في ذلك الوقت. وكان مشرفي

لقد كان ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية من ترينيداد وتوباجو، والآن، أعني في هذا  

، أصبحت أنا المشرف ولدي مشرف واحد ]غير مسموع[ ونحن ICANN60الوقت، أي 

كما قال روب بأن عدد أعضاء اللجنة  2018نعمل الآن ليكون لدينا خطة عمل لعام 

الحكومية يتغير بشكل دائم ومن ثم لدينا بيانات خطة عمل معينة التي يتم  الاستشارية

 تقييمها أو دعمها في المجتمع داخل اللجنة الاستشارية الحكومية.

 

شكرًا. حسنًا يا روب، إذا كانت لديك أعني لدينا بالفعل تلميح بخصوص الأسئلة، وبالتالي  سيرانوش فاردانيان:

 سوف نبدأ ببرونا.سوف ننتقل إلى الأسئلة. 

 

شكرًا جزيلاً. هذه هي برونا سانتوس للقيام بالتسجيل. هذه هي زمالتي الثانية، الثالثة في  برونا سانتوس:

ICANN وزمالتي الثانية، وبالتالي فإن سؤالي هو تمهيدي بدرجة أقل. لقد عملت ،

كومة وغالبًا ما لحساب الحكومة وبالتالي فإن لدي هذه المعلومات التنظيمية الخاصة بالح

نواجه بعض الانتقادات من المجتمع المدني وبقية مجتمعنا بخصوص الشفافية والصراحة 

 وبشكل خاص في ]غير مسموع[ الموقف.  ICANNوأعتقد أن نفس الأمر يحدث هنا في 

أعني، أنني برازيلية. لن أنتظر الإجابة عن السؤال. ولن أنحاز إلى أي جانب، ولكن ألا  

نه يجب أن تكون هناك طريقة أكثر شفافية أو المزيد من المساهمات من جانب تعتقدون أ

المجتمع والتي لا تختلف على مستوى اللجنة الاستشارية الحكومية ولكن من الداخل 

الإقليمي لأنه غالبًا ما يكون لديكم ممثلون هنا، ولكنهم في الواقع لا يحصلون على مساهمة 

لمحلي وبالتالي كيف ترون أنفسكم وأنتم تقومون بتحسين أو فرصة للتحدث مع مجتمعهم ا

 ذلك؟
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سأبدأ ومن ثم يمكنكم توضيح أي شيء. أنا لست ممثل أي حكومة وبالتالي فلا أستطيع  روبرت هوغارث:

التحدث بشكل رسمي. أعتقد أن الحكومات بمفردها لديها علاقات مختلفة بالمواطنين وأن 

 للوفاء بتلك التوقعات.  هناك تحدي سيتوجب عليهم مواجهته

يمكنني أن أعرض من وجهة نظر اللجنة الاستشارية الحكومية التحريض من حيث ما  

يمكن تبادله من حيث المشاركة ومن حيث الاشتراك. وأعتقد أن العائدات الأولية أو ردود 

هذه الأفعال ومفادها أن الأشخاص قد تلقوا وقاموا بتزويد اللجنة الاستشارية الحكومية ب

 الصراحة الأكبر كانت إيجابية للغاية. 

وبالنسبة للموظفين، فنحن ننظر دائمًا إليهم من وجهة نظر تتعلق بالكيفية التي تجعل  

المجتمع أكثر فعالية وأفضل السبل للقيام بذلك يكون من خلال فتح قنوات اتصال وبالتالي 

الخاصة بالأفراد ولكنني أؤكد لا يمكنني تطبيقها على القضايا أو الجوانب الموضوعية 

فقط بأن المزيد من التواصل يبدو أنه يعمل دائمًا أو يقلل على الأقل من مستويات التوتر 

 حول التحديات التي تواجه البعض.

 

ومن وجهة نظري أيضًا، فإن أي حكومة لديها مصلحة خاصة بها، ومن ثم فإننا عادة ما  رابيد صن:

فة أو الحفاظ على الدين أو الحفاظ على البيانات الجغرافية نحتاج إلى الحفاظ على الثقا

 المتعلقة بذلك البلد وذلك من أجل حماية مصلحتها.

 

شكرًا. أعتقد يا ديستني أنني أول من جاء ثم برام ]غير مسموع[ فأنجو وكاتالينا ومن ثم  سيرانوش فاردانيان:

 سوف نرى إذا كان لدينا وقت. حسنًا؟

 

شكرًا لك يا سيرانوش. ديستنيتشيهوالي للتسجيل. أنا من كيبيك وزميل لكم. أود التحدث  ديستنيتشيهوالي:

  بلغتي الأصلية وهي الفرنسية.
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وكما أرى داخل اللجنة الاستشارية الحكومية، لديك بين الأعضاء التابعين لك عمل يتبع  

ثل حكومة كيبيك الدول وليس الحكومات بالضرورة. فسؤالي في تلك الحالة هو لماذا لم تم

داخل اللجنة الاستشارية الحكومية كعضو مراقب كما نرى أحيانًا في حالة منظمة الأمم 

المتحدة للتربية والعلوم والثقافة )اليونسكو( أو أي منظمات أخرى لديها حكومات كأعضاء 

مراقبين؟ ومن ثم فإنني أود أن أعرف أيضًا سواءً كان ذلك بين الحكومات، فأنت تتعامل 

في أغلب الأحوال مع المكتب الخارجي لكافة البلدان أو الوزارات مثل تلك الاتصالات 

(. إذًا، ما هو المكتب الذي يفوق غيره من حيث ICTوتقنية المعلومات والاتصالات )

 ]التمثيل[؟

 

لقد كان أسئلة مثيرة للاهتمام. لست متأكدا إذا كنت أستطيع الإجابة عنها بشكل كامل.  روبرت هوغارث:

انطباعي دائمًا هو أن المصالح الحكومية المعترف بها داخل اللجنة الاستشارية الحكومية 

خاصة بعضوية البلدان وليس الحكومات المحلية أو أي شيء آخر كالمدن أو أي شيء 

مثل ذلك. هناك عروض تم تقديمها مع مرور الوقت وثمة مثال جيد لذلك هو ما يتعلق 

ة العامة بسبب المناشدات أو الوساطات من جانب مجتمع إنفاذ بمجموعة عمل السلام

القانون والراغبة في المشاركة وأن يتم الاعتراف بها كوظيفة حكومية، وقد قامت اللجنة 

الاستشارية الحكومية بإنشاء مجموعة عمل منفصلة للتحقيق في هذه القضايا. لذلك 

سيير الأعمال والمتعلقة بالحكومات يفترض أنه إذا كانت هناك بعض القضايا الخاصة بت

المحلية التي تقل عن المستوى الوطني، فإن ذلك قد يكون شيئًا ترغب اللجنة الاستشارية 

 الحكومية في بحثه. 

 لقد نسيت بالفعل ما هو السؤال الثاني ولكنني متأكد أنك كتبته يا سيرانوش، أو أنك تتذكره. 

 

 الأسماء التي ستلي ذلك. إنني أقوم بكتابة سيرانوش فاردانيان:

 

 شكرًا ولكن دعونا نتحدث فيما بعد. شكرًا. روبرت هوغارث:
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 أرجو منك يا ديستني أن تغتنم الفرصة لكي تتحدث إلى روبرت أو رابيد. عذرًا. برام؟ سيرانوش فاردانيان:

 

، وقد 2014بالنسبة لي عام  ICANNللتسجيل، أنا برام من مالاوي. كان أول اجتماع  برام فودزولاني:

سألت نفس السؤال أي كيف عملت اللجنة الاستشارية الحكومية مع فريق المشاركة 

الخاص بأصحاب المصلحة العالميين لضمان أن البلدان غير الممثلة في اللجنة الاستشارية 

نني الحكومية تقوم بمراجعة القيمة باعتبارها جزءًا من اللجنة الاستشارية الحكومية؟ إ

أسأل هذا لأنه بحلول الوقت الذي أسأل فيه هذا السؤال نفسه، فإنني أشير إلى أي بلد 

والأشخاص الذين تم إدراجهم كأعضاء على موقع اللجنة الاستشارية الحكومية ]غير 

 مسموع[ ولكنني لم أشاهدهم في تلك الاجتماعات. 

لفعلي غير ممثل على الأرجح إذًا، هل يتعلق الأمر بوجود أعداد ضخمة؟ ولكن التأثير ا 

 في بلدان متعددة، لذا فأنا مهتم بذلك. شكرًا.

 

شكرًا جزيلاً. سأحاول. سوف أقوم بذلك. برجاء ألا تتردد دائمًا في أن تتمكن من توضيح  روبرت هوغارث:

أو تصحيح أو إيقافي إذا كنت أقول شيء غير صحيح. ولاحظت أنك مدرب. فهل 

 ح الأسئلة؟ سأعطيك وقتًا كبيرًا.المدربون معتادون على طر

 

 إننا جميعًا أتعلم في كل مرة. سيرانوش فاردانيان:

 

كل مرة، كل شخص. أعتقد أن الأمر كذلك، حسنًا أول شيء هي أنها مسألة تتعلق  روبرت هوغارث:

لا تقوم بعض بالحكومات بمفردها والتي تقرر من سيقومون بإرساله، من سيعينون. 

البلدان بإرسال كل شخص إلى كل اجتماع. وأحيانًا لا تقوم بإرسال شخص ما إلى أي 
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اجتماع. لهذا السبب تحظى اللجنة الاستشارية الحكومية بوظائف وقدرات دعم السفر، 

تتعاملان مع  ICANNولكن ليس ذلك السؤال الذي طرحته. أعتقد أن هناك إدارتان في 

ى التشجيع بغية زيادة مستوى المشاركة من الجهات الحكومية. وكما الحكومات وتتطلع إل

ذكرت فإن إحدى هذه الجهات هي فريق المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة، أي فريق 

(GSE فلديها مسؤوليات متعددة ولكن أحدها هي الخروج والتواصل بشأن .)ICANN 

المتعددين وبالتالي امتلاك  مع العديد من أصحاب المصلحة في مجتمع أصحاب المصلحة

 مجموعة واسعة النطاق. 

فهي فريق المشاركة الحكومي وأفراده يتعاملون  ICANNأما المجموعة الأخرى داخل  

مباشرة مع الحكمة بصورة حصرية تقريبًا ولذلك فإنني أعتقد أنها في واقع الأمر عبارة 

لق بالشرائح، وهي واحدة من عن مزيج من فريقين يعملان معًا كمجموعة واحدة فيما يتع

عضو باللجنة الاستشارية  170بين الشرائح القليلة التي قمنا بتوضيحها. لدينا أكثر من 

الحكومية. ليست هناك قضية في واقع الأمر من وجهة نظر اللجنة الاستشارية الحكومية 

رية الحكومية تتعلق بما نحتاجه للتوظيف وزيادة الأعداد. فالتركيز الحقيقي للجنة الاستشا

هو كيف نقوم بزيادة المشاركة إلى الحد الأقصى فيا يتعلق بالأشخاص الموجودين هناك؟ 

كيف نستفيد من قوة العقل وحمل الأشخاص على المساهمة في تقديم المشورة لمجلس 

 الإدارة؟

حدد ولديك فرصة  –إذًا بالنسبة لأي بلد على وجه الخصوص، أود القيام بأمرين. أولاً  

حدد من في فريق المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة مسؤول عن ذلك  –الية هنا مث

 الإقليم.

 

 فريق المشاركة الخاص بالمساهمين العالميين. سيرانوش فاردانيان:

 

أنا محامي سيء ولذلك قلت في المرة الأولى والآن أنني فقط أستخدم لقد قلت ذلك أولاً.  روبرت هوغارث:

الاختصار في كل مرة بعد تلك المرة. لذلك، فأنا أعتقد أن هذه هي الخطوة الأولى. لقد 
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حان الوقت لمد اليد إلى ممثل فريق المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة في الإقليم 

هذه وجهة نظر خاص بك ودائمًا ما تعتبر  التابع لك ونسأل السؤال الذي طرحته لأن

تحدي. أعتقد أن العديد منكم قد واجهوا ذلك، أعني كيف يمكنني الحصول على الاستفادة 

. إنني قادم لهذا الاجتماع من أجل المشاركة بصفتي ICANNمن العمل داخل مجتمع 

 الشخصية، فكيف لي أن أصل بالفرصة إلى الحد الأعلى؟ 

فإنه لا  –تتم وجهًا لوجه والتي سوف تحظى بها في هذا الاجتماع في الفرص التي س 

دعونا نتعقب أولئك الأفراد وبالتالي يمكنك أن تقوم بإجراء  –يزال لديك يومان ونصف 

الدردشة معهم وبالتالي يمكنك أن تقدم بعض وجهات النظر عن السبب الذي من أجله حقًا 

اك قصة وراء هذا وربما يمكننا التحدث قليلاً لا زلت أنا نفس الممثل وأنا متأكد أن هن

 دون الاتصال بشبكة الإنترنت بخصوص هذه الأنواع من القضايا. شكرًا.

 

كاتالينا؟ حسنًا. بينما تقوم أنت بنشر التعليق الخاص بك، يرجى من كاتالينا الاقتراب من  سيرانوش فاردانيان:

 الميكروفون.

 

ابق المتعلق بالوزارات التي قامت بترشيح ممثل اللجنة بالرجوع إلى السؤال الس رابيد صن:

الاستشارية الحكومية وتعتبره عملية داخلية في بلدك وأن الوزارات ستقوم بالتنسيق أو 

التواصل مع بعضها البعض حيث أن تلك الوزارات ستكون هي المسؤولة كما في كمبوديا 

السلكية واللاسلكية التي تقوم  على سبيل المثال وأن لدينا وزارة البريد والاتصالات

بحضور اللجنة الاستشارية الحكومية وبالتالي فقد منحت وزارة الخارجية تفويضًا لوزارة 

البريد والاتصالات السلكية واللاسلكية وضمن اللجنة الاستشارية الحكومية في الفضية 

نة الاستشارية ربما تتعلق بحماية الحقوق أو الملكية الفردية التي قد يقوم ممثل اللج

 –الحكومية الخاص بالبلد ببحثها أو التعاون مع الوزارة ذات الصلة في البلد الخاص بها 

 على سبيل المثال.
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 لدينا فقط ثلاث دقائق متبقية، لذا أرجو منك مداخلة قصيرة يا كاتالينا. سيرانوش فاردانيان:

 

سؤالي هنا هو مجيئي هنا كممثل. أنا أعمل لحساب إحدى سأتحدث باللغة الإسبانية.  كاتالينارييسفيلجاس:

لديها الكثير من الإمكانيات التي تفوق اللجنة الاستشارية  ICANNالحكومات ورأيت أن 

الحكومية، ولكنني أرى البلدان تشارك فقط في اللجنة الاستشارية الحكومية وتقتصر 

لبلدان التي تقوم بتوسيع مشاركاتها مشاركتها عليها. وبالتالي، فما هو رأيك فيما يتعلق با

 والتي تعتبر مراقبة في باقي المجتمعات؟ ICANNفي 

 

هذا سؤال ممتاز وكان لدي بالفعل زوج من الشرائح الرائعة والتي توضح لكم مستوى  روبرت هوغارث:

الدول المتعددة المشاركة في اللجنة الاستشارية الحكومية في جهود مجموعة العمل 

وعملية وضع السياسات الخاصة بالمنظمة الداعمة للأسماء العامة وعدد من المجتمعية 

مجموعات العمل بطرق متعددة. في الواقع، يستفيد المشاركون في اللجنة الاستشارية 

من أجل العمل في عدد من المجالات المختلفة  ICANNالحكومية من فرصهم في 

و يرتبط بأية حكومة أخرى من وسأقوم قطعًا بتشجيعك وأي شخص يعمل مع حكومتك أ

 أجل الاستفادة من ذلك. 

وأعتقد أن التحدي الحقيقي عرض النطاق الذي يكون بحوزة المشاركين من الأفراد من  

حيث الوقت والالتزام بالنسبة للمصلحة في القضايا وذلك لا يختلف في الواقع عن أي 

ليست  ICANNإننا نعترف أن عضو آخر من مجتمع أصحاب المصالح المتعددة. 

 %. 100الوظيفة الخاصة بك بنسبة 

وفي حالة بعض المناصب الخاصة بالمشاركين من اللجنة لاستشارية الحكومية، فإنها قد  

وبالتالي فإن الأمر بسيط، وأعتقد أن الحد هناك كما لاحظ رابيد هو أنه %. 10تبلغ 

يتوجب على الحكومات بمفردها أن تتعهد بذلك الالتزام وتراعي أن هناك قيمة تتعلق 

بالاستراتيجيات الخاصة بها، من حيث ما يهتم المواطنون به ومن حيث ما يمكنهم أن 

 . ICANNيقوموا بتكريسه من أجل 
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أعتقد أنكم سوف ترون أنني سعيد لأنني جعلتكم ترون الشرائح، ونحدد حكومات  ولكنني 

معينة وأين أقوم بالمشاركة وربما التواصل في الخارج مع أولئك المشاركين أو الممثلين 

لسؤالهم كيف قاموا بذلك، وكيف يستطيعون القيام بذلك بطريقة رائعة وهم لا يزالون 

 كرًا لك على هذا السؤال.محتفظين بمناصبهم الكبيرة. ش

 

شكرًا لك على وقتك يا روب. أدري أنه يوجد هناك العديد من الأسئلة ولكننا سوف نستبعد  سيرانوش فاردانيان:

 هذا من المجلس ولذلك أشكركم على المشاركة، وتم تأجيل اجتماعنا لهذا اليوم. شكرًا.

 

 

 

 ]نهاية النص المدون[


